

Escuela Penitenciaria-INPEC gran receptora y participe en positivo balance de proyecto entre Unión Europea y el Gobierno Colombiano

D.C., Marzo 10 de 2017. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- Personal del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y funcionarios administrativos de 20 departamentos del país, fueron capacitados y entrenados en desarrollo del proyecto de ‘Fortalecimiento al Sistema Penal Colombiano-FORSISPEN’ liderado por la Unión Europea y el Ministerio de Justicia y del Derecho”, que permitió reforzar y avanzar en el enfoque de derechos humanos en el tratamiento penitenciario.

El proyecto que favoreció, entre otras entidades, al INPEC, se desarrolló a través la Escuela Penitenciaria Nacional, que dio inicio a la orientación y adaptación de su enfoque de formación, enfatizando en sus programas educativos en función de los Derechos humanos, a través de tres diplomados: Atención y Tratamiento Penitenciario, Técnicas Penitenciarias con enfoque de Derechos Humanos, así como, Herramientas Tecnológicas y Pedagógicas para Capacitación de Adultos desarrollados por 680 funcionarios.

“Justamente este proyecto ha ensamblado perfectamente dentro de los ideales e intenciones que tiene el BG. Jorge Ramírez Aragón, Director Nacional del INPEC para su plan de gestión de impulsar los Derechos Humanos especialmente, ya que esta temática fue la prioridad establecida cuando asumió su cargo en nov de 2014”, afirmó el Coronel. Efraín Aragón Asesor en Derechos Humanos INPEC.

Así mismo, enfatizó el Coronel Aragón “ a través de la campaña ‘Unidos por los Derechos Humanos’, el INPEC viene sensibilizando a los funcionarios, tanto internos como de entidades externas que trabajan alrededor del tema penitenciario y carcelario, en función de mejorar el servicio, teniendo como prioridad los Derechos Humanos dentro del ejercicio diario”.

El proyecto FORSISPEN, permite a la Escuela Penitenciaria Nacional desarrollar un plan en Derechos Humanos que en los próximos 3 años, capacitará a casi la totalidad de funcionarios del INPEC, dado que con el plan ‘replica’ en las diferentes regiones del país, se aumenta y amplía el impacto de la experiencia en la comunidad penitenciaria.

Mientras tanto el Jefe de asuntos internacionales del Ministerio de Justicia, Aníbal Andrés Ruge sostuvo que, “Ante estos importantes resultados, se van a plantear nuevos proyectos, hemos recibido muy buena recepción por parte de la Unión Europea y otros cooperantes, para seguir con nuevos programas que aporten al fortalecimiento del sistema penal colombiano.

La embajadora de la Unión Europea, María Paula Zacarías afirmó durante su intervención que este proyecto de cooperación tuvo una inversión de 8'900.00 Euros; 7.400.000 por parte de la Unión Europea y, 1'500.000 euros del Gobierno de Colombia como aporte a la eficacia del Sistema Penal y en contra de la impunidad”.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC